

広報 座光寺 ~おしらせ版~

2025年12月号

発行: 座光寺地域自治会
編集: 公民館委員会広報部
お問い合わせ先: 22-1401

座光寺の皆さんだけ一足先に! ごんが歴史交流館の内覧会を開催します!

令和9年春のオープンを目指し、準備を進めている「ごんが歴史交流館」について、施設内の見学と展示イメージのご紹介をする内覧会（自由見学）を12月16日（火）17:30から開催します。

座光寺の文化遺産を生かした地域活動の拠点、地域交流の場として活用が予定されている施設です。ぜひ皆さんこの機会にご覧ください。



二十歳の節目に座光寺を知る~二十歳の集い地域学習実施~

来年1月の成人の日に行われる「座光寺地域二十歳の集い」の実行委員の皆さん、自分たちが過ごしてきた地元の魅力を再発見する「地域学習」に取組みました。

今年は麻績の広場で遊んでいた思い出を基に、麻績の里振興委員会の筒井会長から、麻績の広場の管理や活用の現状をお聞きしました。



参加した実行委員からは、「子どもの頃には何も気づかず遊んでいたが、広場もお祭りも裏で支えてくれる人たちの存在があったから、楽しめていたと実感した。」との感想がありました。

若い世代の皆さん、もっと座光寺を好きになって、一緒に盛り上げてくれると嬉しいですね。

残念...火おこし体験が雨で中止に!

11月9日（日）に公民館健全育成部が主催する「麻績の里体験学校 火おこし体験」が予定されていました。ところが、今年の秋は毎週末天気が崩れることが多く、この日も朝から雨降りとなってしまいました。

焚き火で焼き芋を作ったり、自分たちが点けた火でマシュマロを焼く予定で、大勢のこどもたちが申し込んでくれたのに、中止となってしまい、スタッフ一同とても残念です。

公民館では12月6日に星空観察会、それ以降も皆さんに喜んでもらえる事業をたくさん計画していきます。

今回参加できなかった皆さん、ぜひこれからもご参加ください！



塩カル小屋を設置しました

生活安全委員会では、地区内11ヶ所に融雪剤（塩カル）を設置しました。これからの時期、積雪や路面の凍結が心配されます。道路の状況により除雪や融雪剤の散布にご協力をお願いします。

秋のごみゼロ運動が実施されました

11月9日（日）、全市において秋のごみゼロ運動が実施されました。座光寺でも雨が降る中ではありましたが、多くの組合でごみ拾いなどに取り組んでいただきました。座光寺地区全体では382名の皆さん参加されました。

ごみ拾いでは、空き缶178個、空きびん20個、ペットボトル97本、そのほか燃やすごみ袋19袋と埋め立て袋8袋、資源ごみ袋8袋分のごみを回収しました。中には家庭用のカーブミラーが捨てられている所もありました。

全体的には落ちているごみが減ってきてる印象ですが、通学路周辺に空き缶やびん、ペットボトルが落ちている状況が見られました。今後も委員会として環境美化活動をしながら、ポイ捨てや不法投棄の防止に取り組んでいきます。

座光寺地域文化祭の準備が始まっています

2月7日（土）、8日（日）に行われる「座光寺地域文化祭」に向け、公民館文化部では企画内容の検討など準備を始めています。

今年も子どもから大人まで楽しめる・タメになる出展が盛りだくさんです。

最近来れていなかった方も、ぜひおでかけください！

『座小応援隊』活動中！

座光寺小学校周辺の危険な木や枝の伐採を行う、住民有志の「座小応援隊」が活動しています。先日も老木になった校庭の桜を伐採しました。



都合の良い日に2時間程度、校舎外部の整枝や中庭の整枝を行っています。協力してくださる方も募集中ですので、興味のある方は市場通り地区筒井さんまでご連絡ください。

（連絡先 筒井誠逸 090-2143-8990）

これからの主な行事予定

日付	事業名	内 容
12月13日（土）	座光寺図書分館 冬のおたのしみ会	時間：10:00～ 場所：座光寺公民館 竹の間 クリスマス向けの工作をして遊びます。
12月31日 (大晦日)	除夜の竹宵（麻績竹宵の会 かぐや姫）	時間：22:30～ 場所：麻績神社
1月4日（日）	新春書初め会 (主催：座光寺公民館健全育成部)	時間：10:00～ 場所：座光寺公民館 大会議室 詳細はチラシをご覧ください。
1月11日（日）	座光寺地域 令和7年度二十歳の集い	時間：13:00～16:15 (受付：12:30から) 場所：座光寺公民館 大会議室
2月7日（土） ～2月8日（日）	令和7年度座光寺地域文化祭	後日パンフレットを各戸配布します ので、ご覧ください。